

Siegrid Tenor-Alschausky:

Positives Resümee nach einem Jahr Kinder- und Jugendschutzgesetz

Vor einem Jahr, am 1. April 2008, ist das Kinder- und Jugendschutzgesetz in Kraft getreten. Dazu erklärt die SPD-Landtagsabgeordnete und Sozialpolitikerin Siegrid Tenor-Alschausky:

Die Akzeptanz und Umsetzung des Kinder- und Jugendschutzgesetzes ist positiv. Dieses Resümee können wir nach einem Jahr ziehen. Hervorzuheben sind insbesondere die Früherkennungsuntersuchungen. Aber auch die Vernetzung von Einrichtungen und Akteuren vor Ort (lokale Netzwerke Kinder- und Jugendschutz), die Kinder und ihre Familien unterstützen und fördern, hat sich hervorragend weiterentwickelt. Wir freuen uns, dass wir mit dem Gesetz das erreichen, was unser Ziel war und ist: Durch Angebote und Hilfen sicherstellen, dass kein Kind verloren geht, dass die staatliche Gemeinschaft Kindern bei drohender Gefährdung verlässlich Schutz bietet. Schleswig-Holstein war mit diesem Gesetz Vorreiter. Das hat sich gelohnt und bewährt.